



# NOTICIARIO



El movimiento de nuestros amigos olímpicos durante estos últimos tiempos han sido los detallados a continuación.

---

El hogar del amigo Marcelino Roquet e Ignacia Vergará, se vieron alegrados, con el feliz nacimiento de un niño, que el día 4 de Marzo fue bautizado con el nombre de Carlos

---

Hace muy pocos días que todos los olímpicos hemos recibido la participación de la boda de nuestro buen amigo Francisco Taberner, con la señorita Margarita Mareh, boda a celebrar la segunda quincena de Abril.

---

También hace poco tiempo nos hemos enterado de que el amigo Antonio Mayol se ha prometido con la Srta. Mercedes Sarroca de Barcelona.

---

El Pasado día 9 de Febrero la esposa de nuestro buen amigo José Icart, Dolores Rovira, dió luz felizmente a un hermoso niño, que en su bautizo se le impuso el nombre de Luis.

---

¿Recordats olímpicos: Roquet, Pagés, Bruach, Viñallonga, Armengol, Brugués, Baró, Garrell, etc., dónde nos encontrábamós hace diez años? ¿La isla de la calma?

---

Sábado, 15 de abril de 1961 - Noche, a las 10'30

REUNION DE OLIMPICOS

en el Centro Católico

Asunto a tratar: X Aniversario Agrupación